
Ministério Público Estadual, Conselho Tutelar e 

Gabinete do Prefeito, discutem atual e futura 

estrutura do Conselho Tutelar. 

 

Em reunião realizada no último dia 08 de abril, na Casa do Conselhos, onde estiveram 

presentes a Promotora de Justiça Luciara Robe da Silveira Pereira, responsável pela 3ª 

Promotoria Especializada (Infância e Juventude), Cristiane Soares (Diretora Administrativa 

do Gabinete do Prefeito) e os Conselheiros Tutelares Aline Pires dos Santos, Amanda Feijó, 

Christiane Karam, Daniel Volcan (Coordenador da Microrregião I), Fernando Gonçalves 

Ferreira, José Francisco A. da Luz (Coordenador da Microrregião III), Miriam Silva e Neimar 

Lima (Coordenador da Microrregião II), os participantes deram continuidade ao processo de 

aproximação e adequação iniciado em meados do ano passado, onde foram apontados 

diversos problemas de falta de estrutura, veículos, material de escritório, entre outros, tendo 

sido realizadas diligências pelo Ministério Público e constatada a existência dos  problemas, 

causando dificuldades aos Conselheiros para o melhor desempenho de suas atribuições. 

Na presente reunião, foi consenso de que a estrutura atual, embora ainda deficitária, 

melhorou bastante. Porém, ainda existindo a necessidade de melhoras, principalmente 

quanto a questão concernente aos veículos. Foi apresentado pelo executivo o plano de 

estruturação com a realocação de motoristas e futura contratação de outros através de 

concurso público para atender as necessidades do Conselho Tutelar. Quanto a estrutura para 

as duas novas Microregiões, criadas pela Lei Municipal 6341/2016, o Gabinete do Prefeito 

está adotando as medidas necessárias para a implementação e instalação das mesmas junto 

a Casa dos Conselhos. 
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